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Гражданский иск в уголовном процессе как альтернатива субсидиарной ответственности в банкротстве
Предъявление гражданского иска в уголовном процессе — один из способов защиты гражданских прав, 

который может использоваться в качестве альтернативы субсидиарной ответственности в банкротстве. Субси-
диарная ответственность в банкротстве имеет множество отличий от гражданского иска в уголовном процессе, 
вместе с тем у них имеется и много общих черт. В рамках настоящей статьи рассматриваются несколько частных 
вопросов, показывающих схожесть данных институтов. В частности, рассматривается компенсационная при-
рода ответственности, проблема правовой квалификации текущего или реестрового характера обязательства 
деликвента — физического лица и т.д.
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A Civil Claim in a Criminal Procedure as an Alternative to Subsidiary Liability in Bankruptcy
Filing a civil claim in criminal proceedings is one of the ways to protect civil rights, which can be used as an alternative 

to vicarious liability in bankruptcy. Subsidiary liability in bankruptcy has many differences from a civil claim in criminal 
proceedings, but they also have many common features. This article discusses several specific issues that show the similarity 
of these institutions. In particular, we consider the compensatory nature of liability, the problem of legal qualification of 
the current or registered nature of the obligation of a delinquent-an individual, etc.
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